



# 五木源タイムズ

やさしく かしこく たくましく

令和2年11月25日 文責 校長 田口

## 第20回 五木源ふれあいフェスティバル

十一月二十二日(日)、第二十回五木源ふれあいフェスティバルを開催いたしました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、観覧していただく方を限定し開催いたしました。その中で、五木村教育委員会より深水教育長様をはじめ、山村教育委員様、山本教育委員様、養田教育委員様と木野課長様が来校して下さり、フェスティバルに花を添えていただきました。

オープニングは全員合唱「緑にひびく五木の子守唄」。二十七名が心を一つにしてふるさと五木を思う心をこめて歌いました。続いて、各学級の発表をおこないました。



「緑にひびく五木の子守唄」

まずは、1、2年生「やさしいおじいさんとかわいいねずみたち」。かわいらしいネズミたちとおじいさんが、元気な大きな声で台詞を唱えたり、自分の得意な技を披露しました。続いて、3、4年生は「泣き虫王子とプリプリ姫」の劇。ユーモアたっぷりの掛け合いや工夫した衣装など、自分たちの持てる力を発揮しての楽しい発表でした。

5、6年生の発表は、「水俣から学んだこと」伝えたい思い」。これまでの学習の成果をプレゼンで示し、各自が自分の思いを、はっきり・力強く伝えてくれました。「命のうた」の合唱も含めて、感動を呼び発表でした。エンディングは、今年話題の鬼滅の刃より「紅蓮華」の合奏を披露いたしました。

また、午後は東分館主催の講演会で、感動教育家の高光りようすけ様により「あなたの中の天才と出逢う瞬間」と題してお話していただきました。

一 夢を本気で語る  
二 涙があふれるような感動のシャワーをあびる  
三 今日というステージを輝かせる覚悟を決める  
一時間の講演が、あつという間に感じる、心を打つ講演でした。東分館の平野館長様はじめ、関係者の皆様、本当にお世話になりました。

早朝より、来校していただき、子どもたちに温かい労いの拍手を贈っていただいた保護者の皆様、最後までのご観覧、本当にありがとうございました。



健康委員会児童がハッピーファミリーデーのPRの旗を作成しました。児童玄関そばに、掲示し意識を高めています。



## 1 2 行事予定 (変更になることもあります)

- |       |                |        |                 |
|-------|----------------|--------|-----------------|
| 1日(火) | あいさつ運動         | 10日(木) | ハッピーファミリーデー     |
| 2日(水) | 全校集会 県学力調査(国)  | 12日(土) | 土曜登校日 持久走大会     |
| 3日(木) | 県学力調査(算) 委員会活動 | 14日(月) | 6年生制服採寸日        |
| 4日(金) | 授業参観 学級懇談会     | 24日(木) | 終業式 ハッピーファミリーデー |
|       | ハートウォームデー      | 25日(金) | 冬季休業日 1月7日まで    |
| 7日(月) | 「弁当の日」         |        |                 |

